



Momento en que el sargento Óscar Triano, de Granollers es felicitado por su labor.

La Policía Local de La Garriga recibió un reconocimiento a su trayectoria

Los Mossos homenajean a siete miembros de policías locales de la Comarca en su fiesta del "Día de les Esquadres"

Los Mossos d'Esquadra de la Región Metropolitana Norte con "capital" en Granollers celebraron el pasado viernes su fiesta anual del "Día de les Esquadres". Este año la celebración tuvo por marco el teatro de Rubí y fue presidido por el Conseller de Interior, **Ramon Espadaler**, acompañado del delegado del Gobierno en Barcelona, **Fernando Brea**.

Durante el acto se reconoció la tarea de los agentes de los Mossos y de sus mandos, así como de diversos efectivos de los diferentes cuerpos de Policía Local de la demarcación. Concretamente de nuestra Comarca fueron siete los homenajeados este año por diversos motivos. Gracias a la colaboración de sus diferentes jefaturas podemos ofrecer la noticia, a la vez que felicitar a los que han recibido el reconocimiento: de Granollers, el Sargento **Óscar Triano** por su especial atención hacia el Mundial de Balonmano del 2013. Fue el interlocutor y mando

operativo directo durante el Mundial; **César Gómez Antolín**, de Cardedeu por su actuación estando fuera de servicio, evitando un robo en un domicilio de Canovelles; la agente **Verónica Caparrós**,

de L'Ametlla, por su intervención en un accidente de tráfico en la C-33 en Montcada, rescatando y salvando al conductor de un coche incendiado y colaborando posteriormente en el control del accidente; de Lliçà d'Amunt, el subinspector **Daniel Soriano** y el cabo **Carles Bazán**, por el dispositivo que permitió la detención del autor de numerosos robos en viviendas de la población. Finalmente, de Sant Antoni de Vilamajor el agente **Jordi Beltran**, por su trabajo que llevó a la detención de una banda que asaltaba domicilios particulares. Con él ya son cuatro los agentes de los ocho miembros con que cuenta la población que han merecido ser distinguidos por los Mossos ya que en el 2011 lo fueron el propio Jefe del cuerpo y dos agentes más.

La Policía Local de la Garriga también recibió su homenaje al reconocerle su trayectoria durante tantos años de servicio a la población.

Muere un trabajador de La Garriga al hundirse el tejado de una nave

Un trabajador perdía la vida el pasado miércoles al hundirse el tejado de una nave industrial situada junto a la carretera de Ribes, cuando el empleado se encontraba reparando unas cañerías.

El accidente laboral se producía sobre las 9 de la mañana cuando cedía el tejado, formado por una parte de aluminio y otra de uralita. El trabajador, **Manuel F.G.**, de 53 años de edad y vecino de la población, caía desde una altura de unos 5 metros

cuando se encontraba reparando unas cañerías ubicadas en el mismo tejado y éste cedió.

Hasta el lugar del accidente se desplazaron dos ambulancias del Servicio de Emergencias Médicas y cinco dotaciones de los Mossos d'Esquadra que se encargarán de recopilar la información necesaria para poder determinar las causas del accidente y ponerlas en conocimiento del Juez y del Departamento de Empresa y Trabajo.

CONSULTOR SAP FUNCIONAL CERTIFICACIONES OFICIALES

Cursos

USUARI SAP

CONSULTOR SAP

TRIA
FORMACIÓ
cursos i oposicions
www.triaformacio.cat Granollers

SAP
®

1 Administració d'empreses

2 Logística i processos



1.1 Financera & Controlling.

2.1 Compres i magatzem.

1.2 RR.HH. & control de temps.

2.2 Vendes i producció.

TRIA FORMACIÓ

DISTRIBUÏDOR DE



C/Indústria 47 . 08402 Granollers

www.triaformacio.cat

Tel. 93 860 45 61